



**Aux membres de la Communauté éducative
de l'école Sainte Julitte**

SAINT CYR L'ECOLE

Versailles, mercredi 17 juillet 2019

Madame, Monsieur,

Vous avez choisi l'école Sainte Julitte pour que votre enfant reçoive un enseignement et une formation en cohérence avec vos propres aspirations.

L'établissement a souhaité rejoindre l'Enseignement Catholique qui est heureux de vous accueillir au sein du diocèse des Yvelines. Cette nouvelle relation s'est matérialisée par la signature d'une convention d'intégration, le 10 juillet dernier.

Un vrai travail de collaboration, d'écoute et de bienveillance mutuelle tout au long de l'année a permis ce rapprochement qui nous honore tous.

Soyez assurés que le projet éducatif de l'école demeure inchangé. L'intégration des élèves de CM2 dans les collèges de l'Enseignement Catholique s'en trouvera en revanche facilitée. L'école conserve par ailleurs son indépendance par rapport à l'Etat ainsi que l'ensemble de son personnel d'enseignement et de direction. Madame Casalta, chef d'établissement de l'école Sainte Julitte, recevra sa mission pédagogique, éducative et pastorale de Monseigneur Aumonier à la rentrée prochaine.

Avec votre soutien et votre engagement, celui de l'équipe pédagogique et de l'AE3C, auquel s'ajoute, désormais, celui de l'Enseignement Catholique Diocésain, l'école va pouvoir continuer à se structurer et se renforcer, dans la continuité de la belle dynamique des dernières années.

Dans la joie de cette nouvelle, nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos dévoués sentiments.

Emmanuel Vandroux

*Directeur Diocésain
de l'Enseignement Catholique des Yvelines*

Gabriel Tar

*Président de l'AE3C -
Association Educative « les Trois Cèdres »*